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北九州市立中尾小学校 

  学校だより６月号 

            NO６ 

校 長  上村 ゆかり  

学校教育目標 

「すこやかに おおらかに たくましく伸びる児童の育成」 

○ な・・・なかよく がんばる やる気 

○ か・・・からだをきたえて 元気 

○ お・・・おおらかに わかるまで考える 根気  

 

 中尾小学校の子どもたちは、すばらしい 

～運動会が終わって～アンケートより 

  

運動会では、子ども達の精一杯の演技に声援いただきまして、あ

りがとうございました。子ども達のがんばりと保護者や地域の皆様

のはげましのおかげで、とてもすてきな運動会を行うことができま

した。深く感謝申し上げます。 

 子ども達もわたしたち教職員も、胸が熱くなるような経験ができ

て、これからも意欲に繋がるような記念すべき、運動会とすること

ができました。 

 アンケートのご協力ありがとうございました。みなさまの意見を

大切に来年もよりすてきな運動会を開くことができたらよいなと思

います。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １．よかったこと 

演技・応援について 
○ どの学年の子どもたちも一生懸命がんばっている姿が見られた

ことが良かったです。先生方がサポート、ご指導をされたおかげだ

と思います。ありがとうございました。保護者のマナーもよく、毎

年安心して子どもの様子を見ることができます。 

○ 校長先生が率先して動き回る姿がとても良かったと思います。

（職員にも子どもにも反映すると思いました。）５，６年生の表現

のグループ別の挨拶？が良かったです。一致団結という感じがしま

した。全体的にとても素晴らしい運動会でした。先生方、ご指導あ

りがとうございました。 

○ 次の競技に移るときも高学年のお兄さん、お姉さんがすばやく片

付け、また、準備をしていたので気持ちよく感じました。 

○ 危ないからとなくなりつつある組体操や騎馬戦ですが、迫力もあ

り、見応えがあるものでした。子どもたちの頑張りはもちろんです

が、先生方の一生懸命さ、入場前に「気持ちを入れる！」と、声を

掛けられている姿に心を打たれました。ずっと続けて欲しいです。 

○ 一年生の玉入れは、途中ダンスがあるのが、とってもかわいらし

く、ほほえましく、とってもよかったです。 

○ 短い練習期間にもかかわらず、競技をはじめ演技もしっかりと頑

張っていたので、見ていて気持ちよかったです。すごく盛り上がっ

たと思いました。家に帰宅し、「楽しかった」とうれしそうに話す

ことが親としてはとてもうれしかったです。 

○ 短い練習期間にもかかわらず、競技をはじめ演技もしっかりと頑

張っていたので、見ていて気持ちよかったです。すごく盛り上がっ

たと思いました。 

○ 子どもたちは、他の学年の競技の時も一生懸命に応援を楽しんで

いた。 

○ １年生の応援席に、６年生のお世話係の子どもたちがいて、１年

生にいろいろと声をかけてくれていました。１年生もうれしそうに

していて、息子も「６年生、かっこよかった」と話していました。 

○ １年生の近くに６年生がいてくれたので、配慮を感じました。ト

イレなど、上級生がついていってくれたようなので安心でした。上

級生がよく働いてくれていたのが何より印象的でした。みんなが生

き生きとしている様子に感動しました。 

○ ５，６年合同の種目は、見応えがあった。一致団結することの素

晴らしさを子どもたちにも体感できるので良いと思う。 

○ 競遊の「風神雷神」、皆で力を合わせてとても楽しそうに取り組め

ていたように思います。最後に皆で跳んでいく構成は面白いと思い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 小学校に入り、初の運動会でしたが、とても感動しました。上級

生が自分の役割をしっかり果たしていて、頼もしい姿でした。１年

生の演技、事前にどこでするのかお知らせしていただき、大変わか

りやすく有り難かったです。玉入れの「チェッコリ」最高でした。

先生方に感謝です。ありがとうございました。 

○ なによりも、子どもが家に帰宅し、「楽しかった」とうれしそうに

話すことが親としてはとてもうれしかったです。 

○ クラスメイトと力を合わせ戦うこと、勝負が終わったらお互いを

讃えること、高学年になったら、皆のために仕事をすること…等々。

運動会を通じて多くのことを学んでくれたように感じました。ちょ

っぴり成長した子の姿に感動しました。 

○ 上級生が下級生の世話をしていた。運動会の目標が明確で、それ

に向かってがんばる姿が良かった。赤・白が互いに自分の組だけで

なく、相手の組を応援していたこともよかった。何より、運動会を

子どもたちの為に良くしようとアンケートを取ることが素晴らしい

と思いました。 

○ 保護者の方がゴミ等、きれいに片付けられ、最後まで気持ちの良

い運動会だったと思います。 

○ ５，６年生の綱引きも工夫されていてよかったです。 

○ ６年生の紅白リレーは、通常のかけっこよりも楽しめました。「も

うすぐ１年生」の行進に児童が付き添ったのも良かったと思います。

どの学年も短期間によく覚えて演技できていたと思います。 

 

 

 

運営・ＰＴＡ・その他 

 アンケート結果より              総数183枚（６５％） 

 
項目 ４ ３ ２ １ 

１ 
子ども達の一生懸命に演技や 

応援をしている姿が伝わった。 
93% 6% 1% 0% 

２ 
各係児童は協力して進んで 

活動ができていた。 
88% 11% 1% 0% 

３ 
会場の配置は、よかった。 

（児童席・保護者席・カメラ席等） 
63% 32% 4% 1％ 

【４：そう思う ３：だいたいそう思う ２：あまりそう思わない １：そう思わない】 

 右のアンケート結果より、子どもたちの一生懸命の演

技や応援は、保護者の方へ伝わったことが分かります。 

意見の中にも、どの学年のそれぞれの演技がすばらしか

ったという感想をいただきました。 

 係りについても、子どもたちの動きはすばらしく、応

援団、演技や用具などの係りだけでなく、低学年のお世

話をしている児童係りの子もすばらしいという意見を

いただきました。 

 会場などについては、たくさんの意見をいただきまし

た。来年度にいかしたいと考えています。 



○ ６年生が下級生に気を配り、普段から優しく見守ってくれている

のがよくわかり、中尾小でよかったなぁと、嬉しく思いました。先

生方の熱心なご指導、細やかな心配りのお蔭で迫力があり、生き生

きとした競技ばかりで大変感動しました。本当にありがとうござい

ました。子どもも家に帰ってからもダンスを踊っていて、とても満

足そうでした。 

運営・ＰＴＡ・その他 

○ 前の学校でもそうでしたが、先生やＰＴＡの方々がまとまってい

て素晴らしいと思いました。 

○ 運動会後のイス等の片付けも、子どもたちや親が積極的に参加し

ていてよかった。 

○ グラウンド内のテントを張る場所が決められていて通りやすかっ

たです。ＰＴＡの方たちのＴシャツが統一されていてわかりやすか

ったです。 

○ ビデオが撮りやすかった。 

○ 走る順番やダンスの位置を前もって教えてくれたこと。 

○ 先生方が同じ黒のポロシャツを着ていらっしゃったのも団結感が

あり好印象でした。 

○ 本部両サイドに学年優先席があることは、毎年有り難いと思って

います。 

○ かけっこでこけてしまって泣いている子どもに先生方が「最後ま

で走りきってえらかったね。」と声を掛けてくださいました。気配り、

心配りに感謝いたします。ありがとうございました。 

○ 全ての応援席にテントがあり、日の射す角度によって先生方がイ

スを移動するように声を掛け、全員が日陰に入れるように配慮され

ていた。 

 

 

よりよくするためのアイデア 

演技・応援について 

● 赤白の得点が大差となると、子どもたちの午後からの競技への意

欲や気持ちが落ち込んだりするのでは…？とも考えたりします。逆

転がねらえる！と思い奮起するためにも騎馬戦や紅白リレーなどの

勝者には２得点なんていうのもうれしいのでは？ 

● 紅白リレーで、アンカーの子がタスキが落ちて転んでしまってい

たので、落ちないように短めに結ぶか、タスキ以外のもので代用し

た方が良いのでは？と思った。 

● かけっこに関してですが、前のグループがゴールする前に、次の

グループがスタートするため、わが子だけでなく、友達も応援した

いという気持ちがあるにも関わらず、ゆっくりと最後まで見られず、

結果もわからないのはとても残念です。 

 

運営・ＰＴＡ・その他 

●音響について 

・進行のアナウンスがよく聞こえない時がありました。 

・音響をもう少し大きくしてほしいです。音響チェックをしておい

てほしい（※同様多数） 

・ダンスでは、子どもたちはとても楽しそうに踊っていましたが、

音が小さかったので少し残念でした。 

・天候が良かったのは、大変ありがたく楽しめましたが、暑い中観

覧しているため、機材点検はしっかりとしていただきたいと思いま

した。２年生も何度も踊らされ、しばらく音楽がかからない間、先

生たちの謝罪の放送もなく呆れてしまいました。正直我が子（４年

生）のダンスも聞き取りにくかったため、やり直して欲しかった。 

 ★子どもたちに最高の演技をさせてあげられなかったことは、申し

訳ないと思っています。すみませんでした。音響については、今年

度新しい機械を購入して、備えたのですが、本番では上手くいきま

せんでした。しっかり点検し、来年度は、２週目は、本番用の機械

で放送するようにします。 

● 青ラインについて 

・青ラインよりも後方にテントなどの設置をするようお聞きしてい

ましたが、結構な人数の方がラインよりも前にテントをたてていて

ちょっとびっくりしました。 

・テントやテーブルが置ける青色のラインですが、もう少し置ける

幅があればルールを守れる方が増えるのかなと思いました。 

・青線よりも前にテントをたてられた方へ放送してくださりありが

とうございます。放送されても動かない方もたくさんでしたが、「放

送があった、放送をしてくださった」ことで救われた（心が）とこ

ろがあったと思います。 

・テントの張れるスペースがせまかったです。タープをたてている人

がすごく場所を占領するので、タープをたてる場所や、サイズの規

制があればいいなと思います。カメラ席に脚立を置いて撮るのはＯ

Ｋだったのでしょうか？たくさんいて、前が見にくかったです。 

・強風で一部のテントが飛ばされていたので、地面に固定させる等

の措置をとらせる必要があると思います。 

★青ラインのお知らせが十分でなかったことと、狭かったことを踏

まえて、来年度は、さらに１ｍ広くしたり、バスケットコートや遊

具の近くをもっと広くしたりすることを考慮いたし、青ラインゾー

ンの徹底ができるようにします。 

★今回テントが飛んだところは、風の通り道でした。テント禁止の

場所にしたいと思います。また、しっかり、固定することを放送や

お手紙でお願いしたいと思います。 

●マナーについて 

・ 校内でお酒を飲み、喫煙してりする人がいたので、見回りや出入

口等での注意事項の徹底を図ってほしい。 

・体育館横でたばこを吸う人が何人かいた。もう少し見てほしい。迷

惑です。 

・日傘の方が多く、見学するのに小さな子どもの目に入りそうで危な

かったです。朝の注意の時に日傘のことは話してほしかったと思い

ます。日傘は徹底していかないと後々トラブルになりそうです。 

★子どもたちの大切な運動会です。みんなで注意していきましょう。 

● 車イスで来られていた方のために 

・テントを張る場所がなかったようで最後まで日傘でいらっしゃい

ました。場所取りができない方も前もって場所の確保とかできたら

いいですね。いろいろ難しい問題もあるかと思いますが…。 

・車イスの方が何名かおられたので、事前に「車イス申請」をして

もらって本部席付近に席を設けたらよいのでは？と思いました。 

★本部テント等の中に車椅子の場所を設定します。申請等について

は、お知らせするようにします。また、申請がなくても、配慮する

ことができるようにしなければならないと考えています。 

● 場所取り待ちの見直し 

・代理を立てて午前２時台から並ぶような状況もあり、また一時的

にローソンなどに車を駐車した状態で列に加わる保護者もいた。開

門時の危険性もあり、（当日）整理券配布の後、時間差入場という方

式を採用するのはいかがでしょうか？ 

★よりよい方法を PTA とも相談して、来年の運動会で、提案でき

るようにします。 

 たくさんのご意見ありがとうございます。子どもたちや保護者の

みなさんが「すばらしい運動会ができた」と心から思えるように、

アイデアを出し合い、みんなで創りあげていきましょう。 

 みなさまのあたたかいご意見で、子どもたちも職員も、また、が

んばっていくことができます。 

 騎馬戦は、１騎ずつ練習をし

ました。あぶなくない当たり方

の練習をしました。 

全員成功で胸を熱くした組体

操も運動場での練習では、全職

員で補助しました。 

すばらしい運動会をするためにみんなの力で 


